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招聘文秘

9106顺达养护公司招聘

办公室文秘一名，年龄

25-35周岁，大专以上学

历。具有文字功底，待遇

面议。13605893245姜

餐厅转让

8756黄金地段经营中，客

源稳。13566918206

收购发电机组

另套房转让13588613758

冲床转让

9016，10T、16T 古鹿冲

床若干台、70KW空气螺

杆机、烘箱、树工作台桌、

铁皮箱、塑料篮。电话：

13605893598，623598

滚齿厂转让

9184正常生产中滚齿厂

整体转让或深度合作，生

意稳定。13705896176

设备转让

9233海天注塑机4000克

一台低价转让，七成新。

联系电话：13906792259

幼儿园转让

9296转让一所生源充足，

园舍稳定幼儿园。有意

者联系：13758975089

设备出售

9304低价出售组合衣柜塑

料、超声波焊机、电焊机、折

弯机等。13967469000

健身器材厂转让

9313生意红火有美国长

期稳定定单的健身器材

厂。由于后继乏人现转

让，有机器设备模具流水

线。13758981198刘

竹粉出售

9320常年出售大量竹粉

（可用制造颗粒），另有型

号 M2120A 内 圆 磨 出

售。有需者请与张先生

联系：15158905289

营业执照遗失公告

9284永康市欣宇图文广

告设计部遗失永康市工

商行政管理局2012年12

月27日核发的注册号为

330784612090207 营业

执照（副本），声明作废。

永康市欣宇图文广告设

计部

2017年12月14日

声 明

9285 永康市东城千寻

面馆遗失永康市市场

监督管理局 2016 年 7

月 15 日发的食品经营

许可证（正本），证号：

JY23307840133394，声

明作废。

声 明

9286程陈情、李瑛俏夫妇

遗失孩子程思淇2015年

5月 22日的出生医学证

明（正页），出生证号：

O331180856，声明作废。

声 明

8288永康市兴隆燃料有

限公司遗失中国人民银

行征信中心核发的机构

信 用 代 码 证 ，证 号 ：

G10330784000226502

声明作废。

声 明

9289永康市海峰金属制

品厂（普通合伙）遗失中

国人民银行永康支行核

发的开户许可证，核准

号：J3382000995602，声

明作废。

声 明

9091胡洪法遗失军人

伤 残 证 ，号 码 ：浙 军

015981，声明作废。

声 明

9293 郑鹏遗失浙商保

险车险发票，发票号：

21611848，声明作废。

打通乡村美景“任督二脉”

舟山镇8号绿道
支线开建在即
□记者 俞夏冰

本报讯 12日，记者从舟山镇人民政

府了解到，从舟山镇端头村至杨溪湿地

的8号绿道支线工程预计1个月内开

工。此前，该镇绿道工程的6号主线、8

号主线均已完工，全长5.3公里。

此次将开工的8号绿道支线将从苦

竹桥沿新楼溪，经渠口村、高下杨村、槐

花村、大路任村、新楼村、下丁村、上丁

村、凌宅村，全长5.4公里，路面宽度2米

至4米，主要采用彩色透水混凝土路面、

彩色砼路面。

6号绿道主线风景迷人，它将古里

溪村与前村串联，其中大部分路段倚傍

“最美公路”蜿蜒前行。该镇相关负责人

表示，明年还有另外3条支线的建设工

程，这些绿道最终将成为舟山乡村美景

的“任督二脉”。

□记者 施夏琦

本报讯 13日，我市与省再生资

源集团有限公司签订战略合作协议，

充分发挥供销社、农合联组织体系优

势和再生资源回收功能，助力我市垃

圾分类工作。副市长胡增强参加。

近年来，我市以打造美丽乡村环

境服务体系建设升级版为目标，开展

以“分类回收、定点投放、分拣清运、

生物堆肥、综合利用”为主要内容，总

结出一套“四分四定”的永康模式，建

立规范的农村垃圾回收处置体系。

其中，垃圾分类端头模式受到省领导

肯定。此次签约，是我市探索通过政

府购买服务，引导和支持企业、社会

组织参与农村垃圾分类回收处置的

有效途径。截至目前，我市21个省

垃圾分类试点村的终端基建大部分

完成，13个即将投入使用。

胡增强表示，垃圾分类是关系民

生的小事、社会发展的大事。今年6

月以来，我市全面推进垃圾分类减量

化、资源化、无害化工作，取得了一定

成效。希望能通过此次签约，借助省

再生资源集团有限公司组织体系的

优势和再生资源回收的功能，完善垃

圾分类回收处置终端的处置能力，使

生活垃圾的分类收集、分类运输、分

类处置形成完整的链条，共同破解垃

圾分类难题，为全省垃圾分类工作树

立“永康样板”，为建设浙江“美丽大

花园”做出贡献。

我市与省再生资源集团有限公司签订战略合作协议

助推垃圾分类 树立“永康样板”
■■垃圾分类我先行垃圾分类我先行

市供销社对接金华
农产品批发市场
助销方山柿
首批500箱已发往金华试销

□记者 陈凯璐 通讯员 邵琛瑶 严玲娟

本报讯 近日，市供销社相关负责人

赴金华市农产品批发市场进行销售对

接，并举行座谈会，商谈如何利用农批市

场平台助推永康方山柿销售。

今年，永康方山柿迎来前所未有的

大丰收，产量是去年的5倍，但是当地种

植方山柿的农民却都在为销路发愁。“前

几年永康方山柿的销量行情一直很好，

零售的价格也都很不错，在市内就出现

供不应求的场面。但是，今年的行情却

没有这么好了。”舟山镇种植大户程旭光

说道。

方山牌方山柿有“皮橙红色、果浆丰

满甘醇、软而无渣、少核或无核、口感好”

的特点，连续三年被评为省农博会金奖，

同时获浙江省名牌产品称号。市供销社

对今年方山柿的产量状况、价格状况、销

售收入、销售渠道、滞销情况等都进行了

详细的介绍，积极宣传、重点推介永康方

山柿的优特点，并请对方品尝了方山

柿。对方品尝后纷纷表示方山柿口感

好，可以走“精品水果”销售路线，加强品

牌宣传推广，提高方山柿品牌知名度，发

掘潜在买家，扩大销售规模。

会后，一行人实地走访了农批市场

的各位商家，宣传推介方山柿。

下一步，金华市农批市场打算到永

康进行实地考察，了解具体情况，试购一

批方山柿进行推广销售，并将根据销售

及其他反馈信息，有针对地制定销售方

案，为实现“农批对接”长期合作奠定坚

实的基础，切实解决方山柿滞销问题。

座谈会后次日，首批500箱方山柿

发往金华市农产品批发市场试销，方山

柿样本也已发往杭州电商平台试销。

13日，由市教育局主办的第11

届永康市学生阳光体育冬季长跑启

动仪式在西溪小学举行。运动场上

响亮的口号此起彼伏，全校师生奔

跑在阳光下，现场的气氛温暖了这

个冬天。 记者 杨成栋 摄

阳光体育
冬季长跑

开栏语：“永马”已经结束，但发

生在“永马”期间的许许多多故事，让

人印象深刻。无论是欢笑和泪水，还

是呐喊和欢呼，无论是跑者还是观

者，亦或是每一个工作人员，总有自

己特殊的、说不尽道不完的“永马”故

事。本报今日起推出“我的‘永马’故

事”专栏，讲述跑者的“跑马”故事。

□记者 施夏琦

连日来，“永马”关门前最后一位

跑者的照片广为流传。日前，记者找

到了照片的主人公——跑友王健苗。

“我也没有想到自己能够在规定

时间内跑完，这是我第一次参加马拉

松。”提到这张照片，王健苗笑着说，

“跑完的感受就是，只要坚持就能胜

利。这一路上，最感谢的就是市民、

护跑团、志愿者对我的鼓励和帮助。”

王健苗是一名“90后”，平时会

进行长跑锻炼，尝试过一次跑四五公

里。因此，她最初打算参加的是“永

马”迷你跑。但在跑友的鼓励下，她

最终选择了半马：“5公里的迷你跑

对我来讲不是问题，但21公里我从

来没有尝试过。这是永康第一次办

马拉松，我也想突破一下自己，所以

就报了半程。”

由于跑马经验不足，王健苗在

10公里附近就出现了脚抽筋的情

况。“当时我已经与大部队拉开了不

少距离，路上几乎只有我自己一个

人，我都已经产生了放弃的想法。这

时候千喜救援队的一名志愿者跑到

了我身边，一路上陪着我跑，一直为

我加油鼓劲。”让王健苗感到贴心的

还有组委会的医疗点设置，“我记得

当时每隔几百米我就会抽筋，立刻就

会有医护人员上前来为我做护理，志

愿者也为我递来功能饮料。”

“永马”的终点，在王健苗看来，

是她开始跑马的起点：“因为有大家

的鼓励，才能让我在最后爆发出所

有能量。我也没想到自己可以跑下

来，以后如果还有机会，我还想去试

一试跑马拉松。”

90后跑友的“跑马”初体验

“‘永马’只是我的起点”

我的“永马”故事

□记者 徐灿灿

本报讯 13日，我市召开永康肉

麦饼推广工作座谈会，市委常委、副

市长廖育奎参会。

永康肉麦饼在我市的风味小吃

中无疑是最具代表性的，我市人民之

于肉麦饼的情感，不仅在于它是一种

用于果腹的美味，更重要的是其承载

的深厚乡愁。

今年新鲜出炉的“浙江十大农家

特色小吃”评选中，永康肉麦饼以其

韧劲的表皮、鲜美的肉馅、独特的口

味从一百个美食品种中脱颖而出，荣

获第六名的佳绩。

深入挖掘我市独具特色饮食文

化，对于提升我市特色饮食文化的

知名度和美誉度，推动地方特色饮

食行业向规范化、品牌化方向发展

有着重要意义。把小小的肉麦饼上

升到市委、市政府层面召开座谈会

的高度，在我市实属首次。

会议从经营模式、制作工艺、技

术培训、品牌营销深度剖析沙县小

吃、缙云烧饼、新昌炒年糕及江小白

酒业的成功推广经验。相关部门和

涉及餐饮行业的企业单位围绕“以永

康肉麦饼为核心的永康特色美食怎

么走出去”的主题，就促进我市特色

餐饮业产品绿色化、经营品牌化、基

地规模化、发展融合化，打响特色餐

饮品牌化畅所欲言。

在听取各部门的发言后，廖育奎

指出，相关部门要充分利用本地资

源，发挥地方特色，形成品牌效应；加

强宣传推广，充分发挥工商资本的作

用，加强产品的挖掘开发，打造特色

美食文化名片。

打造特色美食文化名片

永康“小饼”首次开“大会”


